

Señales de alerta después del uso del misoprostol

Si presentas cualquiera de estas señales de alerta, busca atención inmediata de una persona profesional de la salud.



Sangrado abundante:

Que empapes 2 o más toallas sanitarias nocturnas o maxi por hora, por 2 horas consecutivas



Reacción alérgica al medicamento:

En forma de ronchas o sarpullido



Dolor abdominal intenso:

Que no mejore con el medicamento indicado para el dolor (como el ibuprofeno) y se asocie a otros síntomas como náusea y vómito



Fiebre:

Temperatura mayor a 38 °C durante 4 horas o más o que se presente por más de 24 horas después de tomar la última dosis de misoprostol





**Malestar
con náusea, vómito
y/o diarrea:**

Que persiste después de tomar
la última dosis de pastillas



**Mareo intenso
o desmayo:**

Sobre todo asociado a otros
síntomas, como náusea, vómito,
dolor abdominal intenso, etc



Ausencia de sangrado:

Durante los dos primeros
días después del inicio
del misoprostol



Si presentas cualquiera
de estas señales,
busca ayuda:

- Acércate a personas capacitadas en el acompañamiento,
- Consulta a tu médico o médica
- Acude a la unidad de salud más cercana, pues podrías necesitar ayuda de una persona profesional de la salud.

Consulta el video **Aborto seguro con misoprostol**
Cómo usar estas pastillas para un aborto exitoso en Youtube

